

# Cantabria Santander Torrelavega Región

**AMPUERO**  
CONCEDIDOS 53.400  
EUROS DENTRO  
DEL PROGRAMA  
CIUDADES  
DIGITALES

► La Consejería de Empleo y Bienestar Social ha concedido una subvención al Ayuntamiento de Ampuero de 53.400 euros dentro de las inversiones del Programa Ciudades Digitales II, incluido en el Plan Avanza para el portal web, gestor de expedientes, cuentas de correo y registro telemático.

**REINOSA**  
APROBACIÓN  
DEL PADRÓN  
DE LA TASA DE  
AGUA, BASURA Y  
ALCANTARILLADO

► La alcaldía anuncia la aprobación del padrón fiscal de las Tasas de Agua, Basura, Alcantarillado y del Canon de Saneamiento del cuarto trimestre de 2008 y apertura del periodo de cobro. Pueden presentarse reclamaciones durante 15 días desde su publicación en el BOC, 28 de enero.

**ARGOÑOS**  
INFORMACIÓN  
PÚBLICA DE LA  
FIRMA DE UN  
CONVENIO DE  
GESTIÓN

► La Corporación municipal de Argoños informa públicamente del convenio de gestión con 'Construcciones Albo e Hijos, S. L.'. El expediente puede ser examinado durante un periodo de tiempo de veinte días desde su publicación en el BOC; 26 de enero, a efectos de alegaciones.

CAMPOO DE ENMEDIO

## El Ayuntamiento acometerá «importantes» reformas en los pueblos

Las obras con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local afectarán a diferentes localidades del municipio • La Corporación aprueba por unanimidad la reparación del alumbrado en Nestares y Bolmir

QUEIMADELOS / CAMPOO

El Ayuntamiento de Campoo de Enmedio según ha precisado su alcalde Carmelo Hijosa acometerá importantes obras en los pueblos de Nestares, Bolmir, Celada Marlantes y Matamorosa, con la cantidad recibida del Fondo Estatal de Inversión Local. Dentro de los cobros a ejecutar en el municipio se llevarán a cabo, por unanimidad de los concejales, las obras de alumbrado de los pueblos de Nestares y Bolmir.

En el caso de este segundo pueblo, «el objetivo es lograr una mejor eficiencia económica, evitando contenciosos lumínicos, consiguiendo un 50 por ciento de ahorro y todo ello respetando el entorno y las normas con un instalador autorizado», explica el regidor. El proyecto propone cambio de soportes, luminarias, lámparas, equipos, armarios, cajas y obra civil, pudiendo ser además parte del soterramiento. Las zonas más afectadas serán el barrio de San Cipriano, con cambios de columnas y mobiliario y la zona del Primero de Mayo. El presupuesto es de 92.270,63 euros, con un plazo de ejecución de tres meses, ocupándose de la obra al menos cuatro trabajadores.

Desde el consistorio desean que las obras se coordinen con la consejería de Obras Públicas, que tendrán que hacer otra parte del alumbrado. En Nestares la inversión será



La calle Eras de Nestares verá mejorado el alumbrado público. / QUEIMADELOS

### Más inversiones en Celada Marlantes y en Matamorosa

En el pueblo de Celada Marlantes la inversión será de 59.558,91 euros, contemplando los trabajos la regularización del terreno, con base granular en zahorra, formación de vial e aplicación de aglomerado asfáltico en caliente compactado y recrecida de arquetas. El asfaltado contempla prácticamente todo el casco

urbano. En Matamorosa la inversión será de 101.082,40 euros, siendo los trabajos similares a los ya descritos, contemplado las calles Arquillo, Julióbriga, García del Olmo, Eras y el patio del colegio público. Del trabajo se ocuparán el mismo número de trabajadores y tiempo de obra.

de 63.278,52 euros, pretendiendo el ahorro y la eficiencia como en la

obra anterior, afectando a los barrios Eras- Gándara, en un plazo de

tres meses, dando trabajo al menos a cuatro obreros.

REINOSA

## El grupo de quinielas Peñas Arriba da un homenaje póstumo a Federico Peña

QUEIMADELOS / REINOSA

Aprovechando la jornada festiva del Día de San Sebastián, y porque durante diez años Federico Peña siempre «estuvo con nosotros elaborando la queimada», sus amigos de la Peña de Quinielas del Peñas Arriba quisieron tributarle un emotivo y cálido homenaje póstumo. Su

hijo recibió en su nombre y en el de su madre un álbum fotográfico y un cuadro en el que Federico participa de las actividades programadas por la peña con sede en el bar Peñas Arriba. El colofón al acto lo puso Michel con su recital de coplas.

Once años de tradición lleva Pedro su propietario repartiendo torreznos al público. Es en San Sebas-



Participantes en el XI encuentro del bar Peñas Arriba. / QUEIMADELOS

tián cuando este establecimiento de la capital campurriana vive plenamente la jornada, éste año se repar-

tieron 60 kilos de panceta y el reto gastronómico donde 42 comensales degustaron la olla ferroviaria.



Reyes Mantilla. / QUEIMADELOS

REINOSA

## El Consistorio presenta los proyectos del Fondo Estatal

QUEIMADELOS / REINOSA

El Ayuntamiento de Reinosa ha presentado un total de 9 proyectos para su financiación con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, del que corresponden al municipio algo más de 1,8 millones de Euros.

Las iniciativas que el Ayuntamiento va a acometer con la inversión estatal son la reforma del saneamiento en el Polígono Industrial de la Vega, con una cuantía de 115.045,06 euros; una zona deportiva al aire libre, que tiene un presupuesto de 199.351,32 euros; el cerramiento del complejo polideportivo, al que se destinarán 50.681,82 euros; mejora en el graderío y cerramiento en el campo de fútbol de Reinosa, al que se destinarán 60.000 euros; graderío y cerramiento de pista de patinaje, con un presupuesto de 41.201,26 euros; reforma de la Urbanización Cooperativa Montescalros, a la que se destinarán 730.246,82 euros; renovación de pavimentos en el barrio La Vidriera, proyecto para el que se han presupuestado 368.655,85 euros; supresión de barreras urbanísticas en viales del municipio, con un presupuesto de 192.049,32.

Por último, se destinarán 51.552,92 euros a obras de reparaciones en los parques infantiles. Estos 9 proyectos han sido seleccionados de un listado de más de 30, en los que se recogían todas las necesidades de Reinosa, teniendo en cuenta su importancia, su cuantía y el tiempo de ejecución.